

# Der Bayerische Ministerpräsident



Dr. Markus Söder, MdL

An die  
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter  
des Freistaats Bayern

München, im November 2019

Liebe Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter,

der anstehende Jahreswechsel bietet eine gute Gelegenheit, um innezuhalten und zurückzublicken.

Der Freistaat steht glänzend da, dafür haben Sie als Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Freistaats im Jahr 2019 einen wertvollen Beitrag geleistet: Mit Ihrer Fachkompetenz, Ihrer Einsatzbereitschaft und Ihrem Verantwortungsbewusstsein haben Sie erneut bewiesen, wie wichtig ein leistungsfähiger öffentlicher Dienst für das Wohl unseres Landes ist. Dafür herzlichen Dank!

Die Staatsregierung schätzt Ihren Einsatz. Seit 2013 hat der Freistaat Bayern die Tarifabschlüsse auf die Bezüge der Beamtinnen und Beamten, Versorgungsempfängerinnen und Versorgungsempfänger übertragen. Im Vergleich mit dem Bund und den anderen Ländern nimmt Bayern bei der Besoldung einen Spitzenplatz ein.

Ein gesegnetes Weihnachtsfest für Sie und Ihre Familien und alles Gute für das Jahr 2020!

Mit freundlichen Grüßen